

Getnet lanzó en Argentina su nueva funcionalidad de pago inmediato para comercios

La solución de cobros de Grupo Santander amplió las opciones de cobro para sus clientes de pymes y empresas, quienes podrán percibir los ingresos de sus ventas al instante.

Buenos Aires, noviembre de 2024 – Getnet, la solución de cobros del Grupo Santander, lanzó en Argentina la funcionalidad de pago inmediato, que permite a los comercios recibir los ingresos de sus ventas con tarjeta de débito, crédito y prepagas de Visa, Mastercard y Amex al instante. Disponible para las ventas realizadas a través de GetPOS, e-Commerce, link de pago y QR.

"Con este lanzamiento se generó un nuevo hito en la plataforma y el negocio de Getnet, ya que no solo permite acreditar al instante cualquier tipo de venta que realice el comercio, sino que además permitirá exportar esta funcionalidad al resto de los países donde opera Getnet", afirma Leo Salovich, CEO de Getnet Argentina.

"Pago inmediato es un gran hito para nuestros clientes. Poder vender y cobrar al instante es un gran diferencial en nuestra propuesta de valor. Fue un gran desafío desde el diseño del producto y tecnología, pero fue posible con un gran equipo de trabajo que persigue un propósito claro, ayudar a los comerciantes a vender más y mejor," comentó Silvina Gatti, Manager de Producto Tecnológico de Getnet Argentina.

Getnet, con presencia en Latinoamérica desde hace más 20 años, comenzó su operatoria en Argentina hace 4 años. Ofrece opciones de cobro para comercios, pymes y empresas. Getnet, permite aceptar tarjetas de crédito, débito, prepagas, billeteras virtuales a través de distintas soluciones físicas u online de cobro: Get POS, Link de pago, ecommerce y QR. Recientemente anunció que adoptó la interoperabilidad del QR en todas sus plataformas de cobro para pagos con transferencia, billeteras virtuales y tarjetas de crédito, débito y prepagas.

De esta forma, Getnet continua con su plan de posicionamiento en el país y su claro objetivo de poder ayudar a comerciantes y pymes a vender más y mejor.

Acerca de Getnet

Getnet, una compañía de PagoNxt, es una franquicia de adquirencia global que ofrece oportunidades de pagos para comercios en todo el mundo de forma sencilla, rápida y segura con servicios de pasarela de pagos, gestión del riesgo, procesamiento, conectividad de los sistemas y servicios de emisor. Getnet ofrece a los comercios acceso a pagos multicanal, multimétodo y multipaís bajo los mejores estándares antifraude. Cuenta con más de 1,3 millones de clientes y en 2023 procesó 206.000 millones de euros en unos 7.000 millones de transacciones. Getnet es la segunda empresa de pagos en comercios de Latinoamérica por número de transacciones. Tiene presencia en Brasil, donde es líder en comercio electrónico, México, Chile, Argentina, Uruguay, España y Portugal. Cuenta con más de 6000 empleados en todo el mundo.



Contacto de prensa de Getnet:

Macarena Beltran | +54 9 11 3142 5525 | macarenabeltran@infomedia.consulting

Daniel Bajarlía | +54 9 11 6696 9180 | danielbajarlia@infomedia.consulting